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Abstract (en)
[origin: US2019185309A1] A method for filling with a filling product, for example for filling with a beverage in a beverage filling plant by the free jet
method, includes supplying a flow of filling product through a filling product supply line by opening a filling valve disposed in the filling product supply
line and opening an associated regulating valve for regulating a volume flow, and closing the regulating valve and the filling valve in order to end the
flow of filling product at the end of filling. The closing of the regulating valve and the filling valve are synchronized. A corresponding device is also
described.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Verfahren zum Abfüllen eines Füllprodukts, bevorzugt zum Abfüllen eines Getränks in einer
Getränkeabfüllanlage im Freistrahlverfahren, umfassend das Bereitstellen eines Füllproduktstroms durch eine Füllproduktleitung (5) durch Öffnen
eines an der Füllproduktleitung angeordneten Füllventils (3) und eines zugeordneten Regelventils (2) zum Regeln eines Volumenstroms, und das
Schließen des Regelventils (2) und das Schließen des Füllventils (3), um den Füllproduktstrom am Füllende zu beenden, wobei das Regelventil (2)
und das Füllventil (3) synchronisiert geschlossen werden, sowie eine entsprechende Vorrichtung.
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